



06.07.2016

Abellio Rail Mitteldeutschland:

EVG wird Haustarif weiterentwickeln

Die EVG hat den Haustarifvertrag bei Abellio zum Jahresende gekündigt. Wir werden ihn an vielen Stellen weiterentwickeln. Bei der Bezahlung, bei der Anerkennung der Tätigkeitsjahre, bei der Arbeitszeit, bei Erholungs- und Bildungsurlaub.

Unser Ziel: Das Entgeltniveau von DB Regio muss zum Maßstab für die ganze Branche werden! Im Klartext: Kein SPNV-Unternehmen zahlt dann weniger.

Und wir kämpfen für mehr: Bei vielen Unternehmen im SPNV haben wir bereits deutlich höhere Tarifverträge abgeschlossen.

Unsere Instrumente dafür sind der Branchentarifvertrag SPNV und der Haustarifvertrag.

Diese Ziele können wir nur gemeinsam erreichen! Nur mit einer starken EVG bei der Abellio Rail Mitteldeutschland können wir erfolgreich für höhere Löhne und bessere Arbeitsbedingungen kämpfen.

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Stellvertretende Vorsitzende
Regina Rusch-Ziemba - Abteilung Tarifpolitik
tarifpolitik@evg-online.org - www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)